

Mentions légales

INFORMATIONS LÉGALES

En application des dispositions de l'article 6 III-1 de la Loi n° 2004-575 du 21 juin 2004 pour la confiance dans l'économie numérique, nous vous informons que :

Le nom de domaine <http://www.efficientagri.com> est la propriété de l'entreprise individuelle EfficientAgri.

Société éditrice :

Dénomination sociale : EfficientAgri

Forme Juridique : Entreprise individuelle

N° d'Entreprise :

RCS : 853 598 977 VESOUL

SIRET : 85359897700017

Siège social : 1 chemin des Granges, 70190 Sorans-les-Breurey

Représentant légal :

Ferrand Thomas, gérant

E-mail : thomas.ferrand@pretagri.com

Directeur de la publication : Thomas Ferrand, gérant

Hébergement du site :

Dénomination sociale : www.wix.com Inc

Forme sociale : Inc

Siège social : 1 Grant's Row, Dublin 2 D02HX96, Ireland

Contact WIX : [Contact Wix Support](#)

CONDITIONS GÉNÉRALES D'UTILISATION DU SITE

L'utilisateur reconnaît avoir pris connaissance des présentes conditions et s'oblige à les respecter.

Informations techniques

Sécurité Internet : L'utilisateur reconnaît avoir la compétence et les moyens nécessaires pour accéder et utiliser le site. Il atteste avoir pris toutes les mesures appropriées pour protéger ses propres données et/ou logiciels de la contamination d'éventuels virus circulant sur internet, toute utilisation du site étant faite à ses risques exclusifs. L'entreprise EfficientAgri, ci-après dénommée « EfficientAgri », met tout en œuvre pour offrir aux utilisateurs des informations et/ou outils disponibles et vérifiés mais ne saurait être tenue pour responsable des erreurs, d'une absence de disponibilité des informations et/ou de la présence de virus sur son site.

Gestion des cookies : EfficientAgri recueillera éventuellement des informations spécifiques à l'ordinateur de l'utilisateur afin d'améliorer l'efficacité du contenu du site et de se renseigner sur la fréquence des visites ou le trafic. Ces données servent à améliorer l'expérience de l'utilisateur grâce à un profilage de sa navigation sur le site et à développer des programmes et des contenus intéressants pour les visiteurs. EfficientAgri utilise ou utilisera trois sortes de cookies :

- **Session cookies** (fichiers témoins de session) : Ils permettent de tracer la progression de la navigation du visiteur lors d'une visite unique. Ils sont nécessaires au fonctionnement du site mais ne permettent en aucun cas d'identifier personnellement l'utilisateur. Les session cookies sont temporaires et sont automatiquement effacés lorsque l'utilisateur quitte le site.
- **Persistent cookies** (fichiers témoins persistants) : Ils permettent d'identifier les utilisateurs d'une visite à l'autre. Ils ne sont pas nécessaires au fonctionnement du site mais servent à améliorer l'usage qui en est fait par l'utilisateur. EfficientAgri ne recueille aucune donnée personnelle. Il s'agit juste d'un numéro

identifiant l'utilisateur. Les persistent cookies demeurent sur le disque dur de l'utilisateur jusqu'à ce qu'il les efface.

- **Third party cookies** (fichiers témoins pour tiers) : Des publicités d'entreprises externes peuvent être affichées sur notre site. Ces publicités peuvent occasionnellement envoyer un cookie. Nous n'avons aucun contrôle sur ces derniers.

Données Personnelles : La consultation du site <http://www.efficientagri.com> s'effectue librement sans que l'utilisateur doive révéler son identité ou des informations le concernant. Toutefois, la collecte d'informations nominatives et leur traitement, lorsqu'ils sont prévus dans certaines rubriques du site, s'effectuent en conformité avec les dispositions de la loi du 6 janvier 1978 et les textes modificatifs. Conformément aux dispositions légales précitées, l'utilisateur a le droit d'accéder, d'actualiser, de corriger ou de supprimer ses données personnelles, stockées par EfficientAgri en écrivant à : 1 chemin des Granges, 70190 Sorans-les-Breurey, France.

Pour protéger la confidentialité et la sécurité des données personnelles des utilisateurs, EfficientAgri prend les mesures nécessaires afin de vérifier leur identité avant d'autoriser ou de réaliser les corrections demandées.

PROPRIÉTÉ INTELLECTUELLE

Droits d'auteurs : Les droits d'auteur et de propriété intellectuelle du site <http://www.efficientagri.com> ainsi que tous les contenus du site restent la propriété de EfficientAgri. Les éléments contenus sur le site www.efficientagri.com sont la propriété de EfficientAgri, à moins qu'ils ne soient identifiés comme appartenant à des tiers. Le logo stylisé HP ou les graphismes affichés sur le site sont la propriété de EfficientAgri. Les autres noms d'entreprises, de produits ou de services affichés sur le site sont les marques déposées de leurs propriétaires respectifs. Il n'est accordé à l'utilisateur aucun droit ni licence d'utilisation de quelque marque que ce soit et l'utilisateur accepte de ne pas modifier, louer, prêter, vendre, distribuer ou créer des œuvres dérivées basées sur le contenu du site www.efficientagri.com et/ou les produits et les services offerts sur le site, en tout ou partie. La reproduction ou représentation, intégrale ou partielle, des pages, des données et de tout autre élément constitutif du site, par quelque procédé ou support que ce soit, est interdite et constitue, sans autorisation de l'éditeur, une contrefaçon. Seules les copies faites à titre d'information et exclusivement pour un usage strictement privé sont autorisées.

Liens hypertextes : La mise en place de liens hypertextes vers le site <http://www.efficientagri.com> est soumise à l'accord préalable du directeur de la publication. Nous y sommes bien évidemment favorables. Les liens établis à partir du site <http://www.efficientagri.com> en direction d'autres sites ne sauraient, en aucun cas, engager la responsabilité de EfficientAgri, que ce soit sur leur contenu, les produits ou les services disponibles sur ces sites ou à partir de ces sites.

Legal notice

LEGAL INFORMATION

Pursuant to the provisions of Article 6 III-1 of Law No. 2004-575 of 21 June 2004 on confidence in the digital economy, we inform you that:

The domain name <http://www.efficientagri.com> is the property of the sole proprietorship EfficientAgri.

Publisher:

Company name: EfficientAgri

Legal form: Sole proprietorship

Company number:

RCS : 853 598 977 VESOUL

SIRET : 85359897700017

Registered office : 1 chemin des Granges, 70190 Sorans-lès-Breurey

Legal representative:

Ferrand Thomas, manager

E-mail: thomas.ferrand@pretagri.com

Director of publication: Thomas Ferrand, manager

Website hosting:

Company name: www.wix.com Inc

Corporate form: Inc

Registered office: 1 Grant's Row, Dublin 2 D02HX96, Ireland

Contact WIX: [Contact Wix Support](#)

GENERAL TERMS AND CONDITIONS OF USE OF THE SITE

The User acknowledges that he or she has read these terms and conditions and undertakes to comply with them.

Informations techniques

Internet Security: The user acknowledges that he or she has the necessary skills and means to access and use the site. It certifies that it has taken all appropriate measures to protect its own data and/or software from contamination by any viruses circulating on the Internet, any use of the site being at its sole risk. The company EfficientAgri, hereinafter referred to as "EfficientAgri", makes every effort to provide users with information and/or tools that are available and verified, but cannot be held responsible for errors, lack of availability of information and/or the presence of viruses on its site.

Cookie management: EfficientAgri may collect information specific to the user's computer to improve the efficiency of the site's content and to learn about the frequency of visits or traffic. This data is used to improve the user experience by profiling the user's browsing on the site and to develop programs and content that are interesting for visitors. EfficientAgri uses or will use three types of cookies:

- **Session cookies:** These allow us to track the progress of the visitor's browsing during a single visit. They are necessary for the operation of the site but do not in any way allow the user to be personally identified. Session cookies are temporary and are automatically deleted when the user leaves the site.
- **Persistent cookies:** These allow users to be identified from one visit to the next. They are not necessary for the operation of the site but serve to improve the use made of it by the user. EfficientAgri does not collect any personal data. It is just a number identifying the user. Persistent cookies remain on the user's hard drive until they are deleted.
- **Third-party cookies:** Third-party advertisements may be displayed on our site. These advertisements may occasionally send a cookie. We have no control over them.

Personal Data: The consultation of the <http://www.efficientagri.com> website is carried out freely without the user having to reveal his identity or information concerning him. However, the collection of personal information and its processing, when provided for in certain sections of the site, is carried out in accordance with the provisions of the law of 6 January 1978 and the amending texts. In accordance with the legal provisions, the user has the right to access, update, correct or delete their personal data, stored by EfficientAgri by writing to 1 chemin des Granges, 70190 Sorans-les-Breurey, France. To protect the confidentiality and security of users' personal data, EfficientAgri takes the necessary measures to verify their identity before authorizing or carrying out the requested corrections.

INTELLECTUAL PROPERTY

Copyright: The copyright and intellectual property rights of the <http://www.efficientagri.com> site as well as all the content of the site remain the property of EfficientAgri. The elements contained on the www.efficientagri.com website are the property of EfficientAgri, unless they are identified as belonging to third parties. The stylized HP logo or graphics displayed on the site are the property of EfficientAgri. Other company, product or service names displayed on the Site are the trademarks of their respective owners. The user is not granted any right or license to use any trademark and the user agrees not to modify, rent, lease, loan, sell, distribute or create derivative works based on the content of the www.efficientagri.com site and/or the products and services offered on the site, in whole or in part. The reproduction or representation, in whole or in part, of the pages, data and any other component of the site, by any process or medium whatsoever, is prohibited and constitutes, without the authorization of the publisher, an infringement. Only copies made for information purposes and exclusively for strictly private use are permitted.

Hypertext links: The setting up of hypertext links to the <http://www.efficientagri.com> site is subject to the prior agreement of the director of publication. We are obviously in favour of this. Links established from the site <http://www.efficientagri.com> to other sites cannot, under any circumstances, engage the responsibility of EfficientAgri, whether for their content, the products or services available on these sites or from these sites.